

APM

ARDEC PRECISION MACHINING

ARDEC PRECISION MACHINING
vous invite à venir visiter
ses installations

We will be happy to show
you our premises



ARDEC PRECISION MACHINING

Z.I. La Planchette

39300 CHAMPAGNOLE

Tél. +33 (0)3 84 52 77 39

contact@ardec-apm.fr

www.ardec-apm.fr



est une société du groupe

ARDEC
industries

ARDEC
industries

Mécanique de précision et solutions innovantes
Precision mechanics and innovative solutions



Notre métier / Our activity

APM a été créée en 2019 pour faire face à la croissance des marchés pharmaceutiques, des équipements médicaux, de la régulation des fluides, de l'hydraulique et de la fixation.

Notre parc est constitué de 25 décolleteuses bi-broches à commande numérique pouvant usiner de Ø3 à Ø70 mm.

APM co-développe les nouveaux produits avec ses clients, et est source de proposition en design to cost.

APM was created in 2019 to support the growing market such as pharma, medical equipment, flow regulation, hydraulics, fixing...

Our equipment is made of 25 bi-spindle CNC machines. We can machine from Ø 3 up to Ø70 mm.

APM takes part to codevelopment project with the customer and propose design to cost actions.



Expertise / Our know-how

Notre savoir-faire est poussé par des travaux de R&D permanents afin de maîtriser l'usinage des matériaux les plus complexes.

Nous sommes un leader Européen de l'usinage des aciers inoxydables. Nous vous faisons bénéficier de notre système qualité certifié ISO 9001 et d'un management prenant en compte les exigences HSE applicables.

Our know-how is permanently challenged by our R&D activities. We master the machining of most complicated material.

We are European leader of stainless steel manufacturing.

You will get the benefit of our ISO 9001. Our HSE management system takes into account the eligible requirements.



Notre expérience / Our experience

APM bénéficie de 80 années d'expérience d'usinage dans le groupe Ardec.

Nous gérons l'intégralité de la chaîne d'approvisionnement de la matière première au produit fini, et pilotons les opérations secondaires telles que le contrôle automatique, les traitements thermiques et de surface ou la rectification.

Nous proposons la fourniture de sous-ensembles assemblés dans nos ateliers.

APM benefits from 80 years of machining experience in the Ardec group.

We manage the complete supply chain from raw material to finish goods and manage to pilot secondary operations such as automatic control, thermal or surface treatment and grinding...

We supply complete fonction through our assembly operations.



Secteurs d'activités / Our domains



Mobilité
Mobility



Régulation des fluides
Flow regulation



Hydraulique
Hydraulics



Industrie
Industry



Fixation
Fixing



Notre engagement

Qualité, Compétitivité, Fiabilité, Réactivité, Délai, Sécurité, Environnement.

Our commitment

Quality, Competitiveness, Reliability, Reactivity, Delivery time, Security, Environment.